

RINGKASAN

Asuhan Gizi Pasien Limfoma Non Hodgkin (LNH) Mediastinum Difusi Large B Cell Type, High Grade Cd20 dengan Efusi Pleura Dextra di RSUD Dr. Soetomo Surabaya, Alviranda Nur Trimulia Dewi, NIM G42192367, Tahun 2022, 73 hlm, Kesehatan, Politeknik Negeri Jember, Jaminah S.Gz., RD (Pembimbing 1), Ayu Febriyatna, S.ST., M.Gizi (Pembimbing 2)

Pelaksanaan Praktek Kerja Lapangan Manajemen Asuhan Gizi Klinik (MAGK) ini dimulai pada tanggal 17 Oktober 2022 sampai dengan 17 Januari 2023 pada pasien dengan Limfoma Non Hodgkin (LNH) Mediastinum Difusi Large B Cell Type, High Grade Cd20 dengan Efusi Pleura Dextra di ruang PPLK RSUD Dr. Soetomo Surabaya. Tujuan pelaksanaan PKL MAGK ini yaitu mahasiswa mampu memahami dan melaksanakan Manajemen Asuhan Gizi Klinik pada pasien di RSUD Dr. Soetomo Surabaya meliputi assesment gizi, diagnosa gizi, intervensi gizi, monitoring dan evaluasi. Manfaat pelaksanaan ini Sebagai sarana untuk mengaplikasikan ilmu yang diperoleh dibangku perkuliahan khususnya asuhan gizi pada pasien di RSUD Dr. Soetomo Surabaya, membantu pihak rumah sakit dalam hal pelayanan gizi melalui pelaksanaan asuhan gizi kepada pasien, dapat memberikan pelayanan dan meningkatkan kualitas dan kuantitas pelayanan gizi di Rumah Sakit, dapat meningkatkan pengetahuan pasien dan keluarganya tentang diet yang berikan kepada pasien untuk menunjang proses penyembuhannya. Metode pelaksanaan kegiatan yang digunakan dalam PKL ini yaitu menggunakan sistem observasi secara langsung atau tatap muka. Kegiatan yang dilakukan selama PKL ini terdiri dari : melakukan skrining gizi awal pasien, melaksanakan ADIME (assesment, diagnosis, intervensi, monitoring, dan evaluasi) pada pasien, menentukan status gizi pasien, menganalisa data subyektif dan obyektif untuk menentukan diagnosa gizi pasien, merencanakan terapi diet yang sesuai dengan penyakit dan kebutuhan zat-zat gizi pasien, mengevaluasi asuhan gizi yang telah diberikan pada pasien dengan kasus tertentu. Selama melaksanakan kegiatan PKL

MAGK, mahasiswa diharapkan mendapat banyak ilmu baru yang akan berguna untuk menghadapi dunia kerja dan bagi Instalasi Gizi RSUD Dr. Soetomo Surabaya, dapat menambah informasi dan masukan dalam pelaksanaan kegiatan asuhan dan pelayanan gizi di Rumah Sakit Umum Daerah Surabaya.